## La Universitat cerca el colegio Luis Vives para que no entren más okupas - Las Provincias - 06/05/2017



Un momento de la concentración pacífica para apoyar a los okupas. :: M. MOLINES

## La Universitat cerca el colegio Luis Vives para que no entren más okupas

Los cuatro jóvenes que siguen atrincherados en el edificio reciben el apoyo de unas 200 personas en una concentración pacífica

## :: JAVIER MARTÍNEZ

VALENCIA. Los cuatro okupas que permanecen atrincherados en el colegio mayor Luis Vives de Valencia recibieron ayer el apoyo de cerca de 200 jóvenes en una concentración pacífica celebrada junto al edificio abandonado. Los asistentes corearon frases en favor de 'La Ingovernable', el grupo que reivindicó el pasado lunes la ocupación ilegal, y aplaudieron a los cuatro okupas para mostrarles su respaldo.

La ovación tuvo lugar minutos después de las seis de la tarde ante la atenta mirada de los vigilantes que custodiaban el inmueble. Horas antes, la Universitat de València había ordenado cercar con un vallado la parte trasera del edificio, y el responsable de la seguridad de la institución académica cuadruplicó también el número de vigilantes para impedir que entraran más jóvenes. El despliegue de efectivos sorprendió a los simpatizantes del movimiento okupa y los universitarios que se concentraron en el patio del aulario, situado entre las calles Gascó Oliag y las avenidas Blasco Ibáñez y Menéndez y Pelayo, pero los jóvenes realizaron la concentración, colgaron una pancarta en la valla y cantaron lemas anarquistas

Desde una de las terrazas del colegio mayor, los cuatro okupas que siguen en el inmueble protegido saludaron y aplaudieron a sus incondicionales. Llevaban el rostro tapado con pañuelos, capuchas y una peluca de payaso. Ellos también descolgaron una pancarta en favor de «la llibertat, l'autogestió y l'anarquia» con una propuesta de cambiar el presente para construir el futuro. Los asistentes leyeron luego un comunicado de 'La

## Un nuevo contenedor cultural

Juan Luis Gandía, vicerrector de Infraestructuras, recalcó a LAS PROVINCIAS que desde que se produjo el cierre del colegio mayor Luis Vives en el año 2012, la Universitat de València «no ha dejado de trabajar, discreta y pacientemente, en la reapertura de su actividad». Pero las restricciones presupuestarias no han permitido actuación alguna. La opción de readaptar el colegio mayor para otros usos, como contenedor cultural por ejemplo, sí sería sufragada a través de la auto financiación. Sin embargo, el limitado presupuesto para infraestructuras, recortado hasta prácticamente un 90 por ciento, deja entrever que la solución no será a corto plazo.

Ingovernable' con proclamas anticapitalistas y comenzaron a marcharse conforme avanzaba la tarde.

Varios jóvenes acudieron a la concentración con sacos de dormir, un indicio de que pretendían unirse a los okupas. Según la Universitat, el servicio de vigilancia privada se va a mantener en el edificio, ya que los técnicos detectaron «graves déficits estructurales con riesgos para la seguridad de los personas» que se encuentran dentro.

Como los cuatro jóvenes se niegan a salir del inmueble y pretenden convertirlo en un «Centro Social Okupado», la Federación para la Mediación de la Comunitat Valenciana ofreció ayer sus servicios a la institución académica para buscar una solución al conflicto. Según informaron fuentes del Tribunal Superior de Justicia, «ni la Universidad ni la policía han solicitado al juez una orden de desalojo».

Vídeo de la concentración. www.lasprovincias.es